



Universidad Del Sureste

Olga Karina Avendaño Domínguez
Arq. Víctor Manuel Santiago Guillen

Justificación

Diseño Arquitectónico V

Primera Unidad

7° Cuatrimestre

Lic. Arquitectura

Comitán de Domínguez Chiapas a 17 de septiembre de 2020.

Justificación

El estudio realizado de las problemáticas de las instalaciones administrativas de gobierno de la ciudad de Comitán de Domínguez son muchas y de diferente magnitud las cuales se pretende y se plantea diferentes soluciones para resolver estas problemáticas las cuales afectan a los habitantes de esta misma ciudad como los de diferentes localidades, estas problemáticas son expresadas por los mismos ciudadanos como los trabajadores de las diferentes instituciones, los cuales buscan resolver estas.

El análisis de las problemáticas conlleva a resolverlas para un bienestar colectivo, al resolverlas las consecuencias obtenidas serán positivas para este sector como para otros sectores, la reubicación de estas oficinas tiene un proceso extenso, lo cual se pretende abarcar un proyecto para solventar las diferentes necesidades de cada oficina y promover la seguridad para cualquier persona al ingresar a estas, es aquí donde se permitirá aclarar las dudas y las problemáticas ya expuestas. El diseño, la infraestructura, la estructura de un edificio es muy importante para brindar seguridad para cada usuario que lo habite al mismo tiempo el diseño y la buena distribución de espacios este mismo para brindar comodidad y un ambiente armonioso.

Al proponer un espacio donde se puede reubicar cada una de las oficinas mejorará la comunidad de las personas, como la accesibilidad de estos, reducir gastos innecesarios, ya que algunos trámites demoran mucho tiempo provocando que las personas se estresen, al proponer este edificio se garantiza la estabilidad y seguridad de las personas como la del edificio (s), la parte del diseño también interviene ya que es aquí donde se propone un edificio que cumpla con fines estéticos y que cumpla un buen funcionamiento, no se puede diseñar algo sin que este sea agradable para la vista de los usuarios los cuales conforman la ciudad.

El proyecto es replantear un espacio para estas instituciones de gobierno que brindan un servicio a la sociedad en general, este espacio tiene que cumplir con las características principales y solventar las problemáticas, aquí se diseñará un espacio agradable y funcional, ya que la seguridad y el bienestar de las personas

también dependerán de que este proyecto se ejecute bien, un error puede ser algo agrumador y no será válido por no cumplir con el objetivo general de dicho proyecto, se pretende dar un buen proyecto a la ciudadanía de Comitán de Domínguez para un buen funcionamiento y reducir algunos problemas de esta índole. El proyecto será realizado y supervisado por una arquitecto el cual será aprobado para su realización, dicho proyecto será diseñado para cumplir un objetivo general.